Mi Pueblo es Destruido por Falta de Conocimiento

Samuel H. Nodal

Mi pueblo fue destruido porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; puesto que olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos. (Os. 4:6)

La Ignorancia y la Autojustificación es el problema (la Plaga) en la sociedad moderna de hoy. Bueno, pensándolo bien, ese siempre ha sido el problema del hombre.

Definamos el Conocimiento

La comprensión (sabiduría) es la aplicación del conocimiento. El conocimiento es peligroso si no se usa correctamente (con santidad). Por ejemplo, si entrenas a un hombre impío a robar un vagón de tren, y luego le das una educación universitaria, pues, ¡robaría todo el ferrocarril! El conocimiento de Dios es fundamental, pero tiene que entenderse para que sea útil. Algunas Iglesias son mejores que otras, pero temo que el pecado de la ignorancia se ha infiltrado en todas. En resumen; en Cristo no existen denominaciones, no existen géneros, no existe diferencia entre Judíos y Gentiles. Todo creado existe por El y para El. Así que la pregunta principal es: ¿Posees realmente el conocimiento (la Mente) de Cristo? Ir a la Iglesia los Domingos y decir amén no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo, leer la Biblia entera no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo, tomar la comunión no es prueba que tengas el conocimiento de Cristo, ser bautizado en agua no es prueba de que tengas el conocimiento de Cristo... Así como dormir en un garaje durante 30 años no te convierte en un carro, ¡ir a la Iglesia durante 30 años no te convierte en un Cristiano! ¡La única prueba que tienes es; la Revelación de Cristo dentro de ti: (la Mente de Cristo)!

¿Quién conoció la mente del Señor? ¿Quién lo instruirá?

Pues bien, nosotros tenemos la mente de Cristo. (1 Co. 2:16)

CONOCIMIENTO INTERNO DE CRISTO

Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, <u>os dé espíritu</u> de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él: (Ef. 1:17)

Y ciertamente, <u>aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del</u> <u>conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor</u>. <u>Por amor a él lo he perdido todo y lo tengo por basura, para ganar a Cristo</u>. (Fil. 3:8)

Antes bien, <u>creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor</u> <u>y Salvador Jesucristo</u>. <u>A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad</u>. Amén. (2 P. 3:18)

Tenga en cuenta que el conocimiento de la Iglesia es <u>CRISTO</u>; no una Denominación, ni Doctorados de universidades famosas, ni fama ni popularidad, etc... El Reino de Dios está gobernado por Jesucristo. Él establece las reglas que toda creación tiene que seguir. Todo bajo el Cielo y la Tierra obedece las reglas del Rey.

El Reino de Dios está en Cristo, pero Administrado por el Espíritu Santo En mis experiencias misioneras he notado la ausencia del Espíritu Santo en algunas Iglesias. Pueden conocer la Palabra pero el Poder detrás de ella está ausente. La Escritura esta clara; "pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo venga sobre vosotros; y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra." (Hch. 1:8)

El Reino de Dios es Administrado por el Espíritu Santo

El Espíritu Santo es la tercera parte de la TRINIDAD DE DIOS. No es inferior a los otros dos, sino que es igual en Poder y Gloria. Hay UN SOLO DIOS en tres Personas. El Espíritu Santo no revela una verdad nueva; sino revela la verdad que ya existe en Cristo.

Jesús le dijo: Yo soy el camino, **la verdad** y la vida; nadie viene al Padre sino por mí. (Jn. 14:6)

El Espíritu Santo no puede revelar una verdad nueva; sino revela la verdad que ya existe; y esa verdad es la que se encuentra en la Palabra de Dios (2 P. 1:20,21). ¡El Verbo escrito se hizo carne (hombre) y habitó entre nosotros como el Hijo Unigénito de Dios! El Espíritu Santo no trae una verdad nueva, sino la que ya existe (Cristo).

Jesús, el LOGOS y el GRAFÉ de la PALABRA DE DIOS

Para una explicación completa, véase el estudio n.º 10: (Asegura tu Vocación y Elección.)

En el principio era el Verbo, el Verbo estaba con Dios y el Verbo era Dios. Este estaba en el principio con Dios. Todas las cosas por medio de él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho fue hecho. (Jn. 1:1-3)

<u>Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros lleno de gracia y de verdad;</u> y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre. (Jn. 1:14)

<u>Porque en él vivimos, nos movemos y somos; como algunos de vuestros</u> <u>propios poetas también han dicho</u>: "<u>Porque linaje suyo somos</u>". (Hch. 17:28).

<u>Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas y os recordará todo lo que yo os he dicho.</u>

(Jn. 14:26)

Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oiga y os hará saber las cosas que habrán de venir. Él me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo hará saber. (Jn. 16:13,14)

Tenemos que comprender; aunque Jesucristo Gobierna el Reino de Dios, es el Espíritu Santo quien se encarga de su Administración. Nos movemos y vivimos nuestras vidas a través de Cristo, controlados por el Espíritu Santo.

Por tanto, <u>amados míos</u>, <u>como siempre habéis obedecido</u>, <u>no solamente cuando estoy presente</u>, <u>sino mucho más ahora que estoy ausente</u>, <u>ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor</u>, <u>porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer</u>, <u>por su buena voluntad</u>. (Fil. 2:12,13)

Vosotros tenéis la unción del Santo y conocéis todas las cosas. (1 Jn. 2:20)

Pero la unción que vosotros recibisteis de él permanece en vosotros y no tenéis necesidad de que nadie os enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él. (1 Jn. 2:27)

La obra del Espíritu Santo es un misterio para el hombre. Solo Jesús la comprende. En algunas Iglesias modernas, supuestamente espirituales, los líderes enseñan a la gente a moverse y danzar en el Espíritu Santo, dan lecciones sobre cómo hablar en lenguas, les imponen las manos y les enseñan los dones del Espíritu Santo, y cómo imitar su obra. ¡ESTO ES UNA ABOMINACIÓN PARA DIOS EL ESPÍRITU SANTO! ¿Cómo puede el hombre ciego, pecador, y necio manipular el movimiento del Espíritu Santo que es DIOS?

El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido, pero no sabes de dónde viene ni a dónde va. Así es todo aquel que nace del Espíritu. (Jn. 3:8)

No podemos enseñar a alguien cómo moverse en el Espíritu, no podemos fabricar el mover del Espíritu Santo en la Iglesia, esa es Obra soberana de DIOS. Además, no podemos adquirir la Sabiduría y el Conocimiento de Dios con Doctorados universitarios, asistiendo a la Iglesia, ni haciendo buenas obras; es el Espíritu Santo quien otorga estos dones a quien Él quiere. Las Iglesias falsas modernas enseñan estas atrocidades y son una abominación para Dios y un **Fuego Extraño** para las Iglesias verdaderas. Esta mentira proviene de Satanás, y no es del Espíritu Santo.

Pero Nadab y Abiú murieron cuando ofrecieron fuego extraño delante de Jehová. (Nm. 26:61)

Le faltaron el respeto a Dios al no usar las brasas del Altar del Sacrificio. En un estado de ebriedad, tomaron brasas comunes del horno pecaminoso de un hombre. La ira de Dios los mató al instante.

Todo lo que Recibimos del Espíritu Santo Tiene que Pasar por el Calvario (LA CRUZ).

Al poner al Espíritu Santo por encima de la CRUZ, ponemos el carro delante de los bueyes y no recibiremos nada de Dios. Es la Cruz de Jesucristo la que permite que Dios nos bendiga con Gracia, Misericordia, Sanidad, Salvación, Poder, etc... Es la Cruz la que libera las manos del Espíritu Santo para obrar en nuestras vidas.

Dios nos Advierte Sobre Engañarnos a Nosotros Mismos al Tomar el Camino Equivocado de la Carnalidad

La mayoría de las Iglesias a lo largo de la historia humana están en el Infierno y ni si quiera prestan atención a la advertencia de Dios (La CRUZ); parecen estar dormidos en un sueño autoengaño.

<u>Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva a la muerte</u>. (Pr. 14:12 & Pr. 16:25)

Pero los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, <u>engañando</u> <u>y siendo engañados</u>. (2 Ti. 3:13)

Millones de personas mueren todos los días sin el conocimiento de Jesús y van al Infierno, y si, muchas pertenecen a alguna Iglesia. ¡Lo triste es que van al infierno no por sus pecados sino por su ignorancia de Cristo! (Jn. 16:8,9) ¡Esto es inaceptable a los ojos del Señor!

"El Señor no se tarda en cumplir su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, <u>no queriendo que nadie perezca</u>, <u>sino que todos vengan al arrepentimiento</u>. (2 P. 3:9) LBLA

¿Por qué es que tanta gente Cae al Infierno? El Problema es el Pecado El pecado es simplemente desobedecer la Palabra de Dios. Dios exige obediencia para nuestra propia seguridad y bienestar, Él no está tratando de arruinarte la diversión. Dios conoce el daño que causa el pecado, por eso nos advierte contra él. El pecado entró en la humanidad desde el principio, cuando Satanás engañó a la mujer y ella logro que Adán participara en la desobediencia. En el principio, solo tenían Un Mandamiento: "No comerás del árbol del conocimiento del bien y del mal".

Y ordenó el SEÑOR Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer, pero del árbol del conocimiento del bien y del mal no comerás, porque el día que de él comas, ciertamente morirás. (Gn. 2:16,17)

Los primeros padres permitieron que el Pecado entrara a la Tierra al desobedecer a Dios y escuchar al maligno (Satanás). No seamos tan duro con ellos, ¿lo hubiéramos hecho mejor nosotros?

Porque el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado es la Ley. (1 Co. 15:56)

<u>Después</u>, <u>cuando la pasión ha concebido</u>, <u>da a luz el pecado</u>; <u>y cuando el pecado es consumado</u>, <u>engendra la muerte</u>. (Stg. 1:15) LBLA

El ladrón solo viene para robar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. (Jn. 10:10) LBLA

Jesús tiene el Poder de Anular el Pecado en Nuestras Vidas (El EVANGELIO)

Jesucristo es el único Evangelio Verdadero que existe, todo los demás son falsos.

Las religiones de hoy han creado muchos evangelios falsos que están llevando a muchos al infierno. (evangelio de la riqueza, evangelio del placer, evangelio de la justicia social, evangelio del globalismo, evangelio de las Iglesias sensibles al congresista, evangelio del catolicismo):

Y dará a luz un hijo (*Maria*), **y le pondrás por nombre Jesús**, **porque Él salvará a su pueblo de sus pecados**. (Mt. 1:21) LBLA

Porque así como el pecado reinó para muerte, así también la gracia reinará por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro. (Ro. 5:21)

Porque también Cristo murió por los pecados una sola vez, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, muerto en la carne pero vivificado en el espíritu. (1 P. 3:18) LBLA

El que practica el pecado es del diablo, porque el diablo ha pecado desde el principio. El Hijo de Dios se manifestó con este propósito: para destruir las obras del diablo. (1 Jn. 3:8) LBLA Dios envió a Jesús a una misión de rescate:

Nuestra Fe Tiene que Ser Más que Teología

Uno puede memorizar la Biblia de principio a fin y nunca conocer personalmente a su Autor. Este tipo de Fe no te salvará. La Teología sin la revelación del Espíritu es religión. El propósito de la Palabra es promover la comprensión y revelar la persona de Jesús en tu corazón, no en tu cabeza. Las palabras son esenciales porque así es como nos comunicamos con Dios y entre nosotros. Nos comunicamos y entendemos a través de palabras.

La Biblia no significa nada si no desarrollas una amistad personal con Cristo a través del Espíritu Santo. Jesús tiene que revelarse a tu espíritu por la <u>Palabra</u> (Verdad) y Su <u>Espíritu</u>. El Espíritu Santo reside en tu corazón (en tu espíritu). Si has Nacido de Nuevo, el ESPÍRITU de Dios avivará tu espíritu.

Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús está en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que está en vosotros. (Ro. 8:11)

<u>Ciertamente no socorrió a los ángeles, sino que socorrió a la descendencia de Abraham</u>. (He. 2:16)

Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra a causa del padecimiento de la muerte, <u>para que</u> <u>por la gracia de Dios experimentara la muerte por todos</u>. Convenía a aquel por cuya causa existen todas las cosas y por quien todas las cosas subsisten que, <u>habiendo de llevar muchos hijos a la gloria</u>, perfeccionara por medio de las aflicciones al autor de la salvación de ellos. (He. 2:9,10)

P.S. El propósito de la Ley es mostrarnos que somos pecadores condenados al Infierno, por eso la Redención en Cristo es <u>la Buena Nueva de Dios</u> (el Evangelio).